

市民の皆様へ

先日のエコミルの火災では、幸いなことに、けが人などの人的被害はありませんでしたが、施設の一部が破損いたしました。

そのため本日まで、ごみの一部持込や粗大ごみの申込を中止させていただき、再開に向け全力を挙げておりましたが、ようやく復旧作業に目途が立ち、明日より、受け入れの再開を開始することができるようになりました。

これまで市民の皆様には大変なご心配と、ご不便おかけしてしまい、大変申し訳なく思っております。

警察、消防による検証結果で、火災の原因を特定することができませんでしたが、昨今、全国的に、リチウムイオン電池が原因と思われるごみ処理施設や、ごみ収集車の火災が多発しており、横須賀市においても、過去にガスボンベが原因と思われる爆発事故や、ごみ収集車の火災も発生しております。

そこで、市民の皆様にお願いがあります。

リチウムイオン電池、ガスボンベ、ライター等については、火災や爆発事故の原因となります。是非、改めてごみの分別ルールをご確認していただき、適切に処分していただくようお願いいたします。

横須賀市といたしましても、ごみ処理施設の安定的な稼働ができるよう最大限の努力をしてまいります。市民の皆様にもどうかご協力のほど、よろしく願い申し上げます。

令和5年（2023年）8月23日

横須賀市長

比地克明